

Volckerinckhove

église Saint-Folquin

Historique

1840-1845 : installation d'un orgue.

Vers 1911 : intervention de la Maison F. Loncke.

1992 : démontage, par la Maison Pascal, de Lille.

Un manuscrit, conservé aux archives municipales de Dunkerque, indique que l'instrument fut installé entre 1840 et 1845. L'auteur précise en 1875 : « Jusqu'à présent, elles sont restées inachevées. » Le nom du constructeur n'est pas mentionné, mais l'instrument pourrait être attribué à l'un des deux facteurs locaux actifs à cette période : Charles Louis Neuville, de Rexpoëde ou Auguste Renard, de Vieux-Berquin.

Nous n'avons aucun autre document concernant l'histoire de cet orgue, excepté une mention

DESCRIPTIF

Propriétaire

Commune

Protection

Buffet inscrit à l'ISMH

Situation

En tribune, au-dessus
de l'entrée principale

Clefs

Presbytère

59470 Volckerinckhove

Tél. 03 28 68 83 98

Organiste

Néant

Diffusion

Néant

État

Démonté depuis 1992

Entretien

Néant

Édifice

XI^e et XVI^e siècles

Acoustique

Non relevée

Chauffage

Radiants au gaz

